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◆ 本日の例会 （第2014 回）　　　　10 ／ 1 （火）

　　 ～ 3ＲＣ（守山ＲＣ・ 錦ＲＣ・ 名北ＲＣ）

　　　　　　　　　　　　　　　吉川ガバナー公式訪問～

　　　会　　　　場　名古屋東急ホテル　3 階 「バロックの間」

　　 合 同 例 会　12 ： 30 ～ 13 ： 30

◆ 次回の例会 （第 2015 回）　　10 ／9 （水）

　　 ～米山月間卓話～

　　　スピーカー　 米山奨学生　姜　菁菁さん

◆ 第 2013 回例会記録 　　9 ／ 18 （水） 晴

　　 司　　 　 会　 伊藤　晋一君

     斉  　 唱 　 　国歌／君が代　ＲＳ／四つのテスト

     来　訪　者　 名古屋 RC　鈴木　忠明君 他 28 名

例　会　報　告

　本日は、 親クラブである名古屋名北ロータリークラブとの

合同夜間例会です。

今回は名北クラブがホストを務めてくださっています。

大変お世話になりますが、 この機会にしっかりと親睦を深め

させていただければと思います。

また、 昨年に続き、 来月には職場見学会もご一緒させてい

ただきます。 こちらもお世話になりますが、 どうぞよろしく

お願いいたします。

　さて、 現在ロータリーでは 「DEI」、すなわちダイバーシテ

ィ （多様性）、 エクイティ （公平性）、 インクルージョン （包摂

性） を重視しています。

本日は、 私なりに感じるインクルージョンについて少しお話

しさせていただきます。

私は保育園の園長を務めておりますが、 長年、 障がいのあ

るお子さんの保育に取り組んでまいりました。

初めて障がいのあるお子さんをお預かりしたのが昭和49

年で、 すでに 50 年が経過しています。

現在は 「インクルーシブ保育」 を掲げて保育を行っています。

その中で心に残るエピソードがございますので、共有させて

いただきます。

お手元にお配りした 「風」 という保育団体の機関誌の一部を

読ませていただきます。

「卒園した女の子のお母さんから伺った話です。 中学2 年生

になったある日、 その子とお母さんが電車に乗っていると、

隣の席にダウン症の大人の方が座られたそうです。 すると、

女の子は自然とその方に話しかけたそうで、お母さんは驚き、

なぜこんなにも抵抗なく接することができるのか不思議に思

いました。 しばらくして、保育園時代に障がいのあるお子さ

んと一緒に過ごしていた経験を思い出し、 わざわざ保育園

に報告してくださいました。」 このエピソードから、 インクル

ージョンとは、 誰に対しても自然に対等に接することだと感

じます。

この女の子は、障がいのある方が身近にいることが当たり前

の環境で育ち、 それが自然な行動に繋がったのです。

大人になった私たちにとっては、 理屈では理解できても、感

覚的には簡単にできないことかもしれません。

今回は私の経験をもとに、 障がいに関するインクルージョン

についてお話しさせていただきましたが、 ロータリーでは障

がいに限らず、 DEI を推進しています。

大きな課題ではありますが、 少しずつでも前進できればと

考えています。

私どものクラブはまだ未熟ではありますが、今後も名古屋名

北ロータリークラブ様とコミュニケーションを取りながら、ご

指導を賜り、 クラブ運営や奉仕活動に励んでまいります。

引き続き、 どうぞよろしくお願いいたします。

出　席　報　告

会　員　数 　　２３名　前々回訂正　  ２０１１例会

欠席会員数 　　　　　８名　欠 席 会 員 　    　  １名中

出席会員数      １５名　ＭＡＫＥ ＵＰ　　　  ０名

出　席　率  ６５.２２％　出席率訂正 　９４．１２％

会長テーマ ： ロータリーのマジック クラブテーマ ： 一歩前へ　～仲間と進む～
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創　立 　昭和５６年３月４日　　　　　　例会場 名古屋東急ホテル 中区栄４丁目６番８号 ＴＥＬ（０５２）２５２-８６５８
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会　長 :加島　　光　　 幹　事 :吉村　知紗　  公共イメージ向上委員長 :伊藤　晋一　  　題　　字 :遠藤　友彦

ロータリークラブ

会　長　挨　拶

名古屋錦ロータリークラブ

　　　　会長  鈴木　　右



　　名古屋名北ＲＣホームページ

http://www.meihoku-rc.org/

　　名古屋名北ＲＣフェイスブック

　　http://www.facebook.com/meihokurc　

　　名古屋名北ＲＣインスタグラム

　　http://www.instagram.com/rotary_ngy.meihoku/

【錦RCさんとの合同例会です。

                                      楽しい時間を過ごしましょう】

加島　　 光君　 伊藤 晋一君　 梅村　　 篤君　 加藤あつこさん

祖父江佳乃さん　 吉村知紗さん　 栗山  直人君　 足立陽一郎君

杉浦　定文君　 中野愛弓さん　 梅村美知容さん　 渡邉　泰彬君

近藤　　朗君　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　   

ニ　コ　ボ　ッ　ク　ス

　名古屋錦ロータリークラブの皆さん、 名古屋名北ロータリ

ークラブの皆さんこんばんは。

本日、 名古屋錦ロータリークラブと名古屋名北ロータリーク

ラブの合同夜間例会を開催するにあたり、名古屋錦ロータリ

ークラブの鈴木会長をはじめ皆様をお迎えできたことを大変

うれしく思います。 ありがとうございます。

昨夜は中秋の名月でしたが、 満月は今日 18 日の夜なのだ

そうです。

太陽太陰暦と月の満ち欠けの関係で、旧暦の15日と満月が

ズレることがあるそうで、去年の仲秋の名月と満月は同じ日

でしたが、 次に仲秋の名月と満月が重なるのは 6 年後、 2

030 年なのだそうです。

６年後に、 また、 このお話ができるといいと思います。

太陽を直接見ることはできません。 代わりに月が、 昔から

我々を導いてくれました。 日本で月を愛でるように、 アメリ

カでも月を愛します。 ９月の満月のことをハーベストムーン

「収穫月」 と呼ぶそうです。

今日の帰り道には、 一日遅れの 「中秋の満月」 をお楽しみ

下さい。 ありがとうございました。

２ R C 合 同 懇 親 会

名古屋名北ロータリークラブ

　　　　　会長  加島　　光


